



¿CUÁNDO DEBERÍA USAR UNA MASCARILLA?

Se deben usar mascarillas cuando el nivel de riesgo de COVID-19 en la comunidad es “alto”.

Las personas que corren un riesgo alto de tener una infección grave de COVID-19 deberían usar mascarillas cuando están cerca de gente que no vive con ellas. Se debe considerar el uso de mascarillas en los niños de 2 a 5 años de edad cuando van al preescolar o la guardería.

Los niños de 2 años de edad o más pueden usar mascarillas sin peligro.

¿POR QUE ES IMPORTANTE ASISTIR EN PERSONA A LA ESCUELA?



Muchos niños no aprendieron igual de bien cuando se tuvieron que quedar en su casa durante la pandemia que cuando van a la escuela en persona.

Las escuelas ofrecen mucho más que matemáticas, lectura y escritura. En la escuela, los niños aprenden destrezas sociales, como compartir, trabajar juntos en un proyecto, llevarse bien con personas distintas que ellos, y controlar emociones intensas, como el enojo, la frustración y la tristeza. Las familias frecuentemente dependen de la escuela para que sus hijos reciban desayunos y almuerzos saludables, como también tener un lugar seguro para jugar y hacer ejercicio. Además de los maestros, las escuelas tienen terapeutas del habla, consejeros, enfermeras y otro personal para ayudar a los estudiantes.

Para que la escuela sea un lugar seguro, todos los que puedan se deberían vacunar contra el COVID-19. Informe a la escuela si su hijo da positivo para el COVID-19. No envíe a su hijo a la escuela si está enfermo.